

Des blagues à tout va ! - 1/1

Voici une série de blague, toutes plus fines les une que les autres !

En australie, un français répere une enseigne : venez manger, et c'est votre petit fils qui paiera plus tard.

Ravi il entre est commande les meilleurs plats. A la fin du repas, le serveur amène l'addition, plutôt salée. Le français est très etonné : "Mais... je ne comprend pas !!! Il est écrit que c'est mon petit fils qui payera pour moi !!!"

Et le serveur répond : "Oui mais votre grand-père a déjà mangé ici, monsieur... !"

Encore plus fin !!!

M. et Mme Bloups sont en vacances. Ils ont choisi une pension complète. Le soir, le patron leur présente la carte.

- Je vous conseille notre plat du jour : la langue de veau.

- Quelle horreur ! S'exclame Mme Bloups. Jamais je ne mangerai quelque chose qui sort de la bouche d'un animal, c'est vraiment répugnant ! Donnez-moi plutôt un oeuf.

Toujours plus fin !!!

Une jeune fille fait ses courses. Elle achète :

- 1 litre de lait
 - 1 pomme
 - 1 banane
 - 1 orange
 - 1 comcombre
 - 1 tomate
 - 1 bolino
 - 1 barre museli
- ect...

L'epicier lui lance un regard attendri, lui sourit et lui dit : "Vous êtes seul, non ?"

La fille lui repond "Oui... Comment avez vous devinez ?"

"Parce que vous êtes moche !"

et ca continu !!!

Le viagra permet aux hommes d'avoir des rapports sexuels. Quel est l'équivalent féminin du viagra ?

Réponse : l'aspirine

Et enfin le fin du fin (c'est plenta fin ?)

Chez son medecin, un jeune homme écoute le resultat de son check-up.

"J'ai une bonne et une mauvaise nouvelle : vous êtes un homo refoulé.

- mais c'est affreux ! Et quel est la bonne ?"

Le docteur repond :

"Personnellement, je vous trouve assez mignon..."